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Rapport du président de la ligue nationale Saison 2017/18 

 
La saison 2017 – 2018 a été riche en événements gratifiants pour notre sport. Quelle fierté pour votre 
Président LN que de pouvoir y faire référence dans son rapport. 
 
Je commencerais en premier lieu par la première Superfinale organisée dans la belle ville de 
Schaffhouse. Le club de Neuhausen a parfaitement géré cette importante manifestation et cela dans une 
ambiance indescriptible. Bravo encore à eux. Des invités autant politiques que sportifs y ont été conviés 
et ont su apprécier à sa juste valeur notre sport favori. A relever que le protocole mis en place pour 
l’occasion a été digne de véritables professionnels. Je tiens à féliciter également les quatre finalistes de 
ce jour historique. Chez les Dames les clubs de Neuhausen et de Rapid Lucerne et chez les Messieurs 
les clubs de Wil SG et Rio-Star Muttenz. Autant chez les Dames que les Messieurs l’ambiance sportive a 
été un exemple de correction avec des échanges de balles extraordinaires. Félicitations aux nouveaux 
Champions de Suisse ; Neuhausen chez les Dames et Wil SG chez les hommes, les finalistes 
malheureux de Rapid Lucerne et Rio-Star Muttenz, n’ont pour autant pas démérités et les vainqueurs ont 
eu fort à faire pour les battre.  
 
Mais cela ne s’arrête pas là. En effet durant la saison tous les clubs de LNA devaient jouer chez les clubs 
genevois répartis dans les différents clubs. Suite à une demande des clubs genevois, tous se sont 
retrouvés dans la même salle pour un tour de championnat qui se voulait être par là-même une belle fête. 
La télévision suisse romande étant également présente pour l’occasion. Bravo aux organisateurs pour 
cette superbe initiative qui a permis encore une fois de faire reconnaître notre sport à sa juste valeur. 
 
Comme vous pouvez le constater, le tennis de table en Suisse est vigoureux et un exemple pour les 
jeunes générations à venir. Tous les clubs concernés par ces importantes manifestations ont démontrés 
une unité extraordinaire et je suis fier de le dire « la barrière de röstis n’existe pas dans notre sport » 
continuez à représenter le tennis de table comme vous le faites d’une manière soudée et volontaire. 
 
Evidemment comme toute saison étant assez longue, il y eu également des moments un peu moins 
réjouissants tels que des protêts et autres soucis à régler. Mais je dois le dire que cela a permis de 
pouvoir faire avancer les choses dans la bonne direction au profit de la Ligue Nationale et j’en suis sûr 
aux ligues inférieures pour le futur. 
 
Je dois néanmoins parler d’un sujet qui me tient particulièrement à cœur. En effet les Dames sont en 
constante régression en Suisse et il est temps de tirer la sonnette d’alarme afin d’éviter une descente aux 
enfers programmée. Pour ce faire j’ai déjà convoqué pour une séance informative tous les clubs Dames 
de LN afin de connaître leurs désidératas et après un débat fort animé, nous sommes arrivés à une 
conclusion unanime. Tous les clubs de LN recevront en début de saison 2018 – 2019 les tenants et 
aboutissants de cette séance, y sera jointe une demande de modification de règlement et cela pour le 
bien de notre sport. Je vous demande donc de faire bon accueil à cette lettre. Merci d’avance. 
 
Il y aurait encore des tas de sujets à aborder concernant cette saison écoulée et suis désolé de ne point 
en parler. J’aimerais ajouter cependant que le rôle de Président LN, n’est pas toujours aisé car 
quelquefois des critiques acerbes qui me touchent profondément, y sont prononcées et il n’est pas 
toujours facile de les gérer. Je fais du bénévolat et y met tout mon cœur afin de défendre au mieux notre 
sport. Je suis par conséquent désolé de ne pouvoir répondre à toutes les attentes et j’espère pouvoir 
compter sur un peu plus de compréhension dans le futur. Dans tous les cas, je tiens à vous remercier 
pour votre confiance formulée à ce jour et je terminerais mon rapport en disant  tout d’abord, merci à mon 
Comité qui me suit sans restriction et amène toujours des bonnes idées, merci Christian et Filippo. Et 
ensuite, que vive le tennis de table Suisse 


